

いろと検討してきたところですが、仙台市あるいは大
河原町という比較的近くに
公共の職業安定所がありま
すし、名取市地域職業相談
室というのがありますの
で、あらためて岩沼市に設
置することは難しいと考え
ます。

岩沼市職員服務規程



櫻井 隆

問 岩沼市職員服務規程第
8条には、職員は勤務時間
中、みだりに執務場所を離
れてはならないとあるが、
喫煙は許されるのか。

市長 勤務に支障のない範
囲でそれぞれの職員の自覚
と節度をもって対応しても
らいたいと考えています。

問 勤務時間中に喫煙する
場合、何らかのルールがあ
るのか。

市長 平成16年4月から庁
舎内禁煙を実施するに当た
り、庁舎外に設置した喫煙
所で節度ある使用を行うよ
う各所属長あてに通知した

経緯はありますが、ルール
までは規定していません。
問 たばこを吸わない職員
との公平性をどのように考
えるか。

喫煙基準の検討を

市長 職員として自覚と節
度をもって対応してもらい
たいと思います。公平性を
損なうところまでは至って
いないと思います。

問 勤務時間中の喫煙につ
いては、明文化された喫煙
行動基準等を検討してはど
うか。

市長 もう少し節度ある喫
煙所の利用ということでは、
今、具体的に検討していま
す。短時間を心掛けてもら
うとか、あるいは使用時間
帯の頻度についても節度を
もって使用するよう、併せ
て禁煙の勧め等も行いたい
と思います。



地域経済の
景気悪化対策



布田 一民

問 景気悪化の状況からし
て、投資効果がいかせるよ
うに、慎重に、失敗に終わ
らないような企業誘致をす
るべきでないか。

市長 各地の状況を見るに
ついても、企業誘致の中で
しっかりとした考えを持つ
て当たっていかなければと
考えています。

中小企業支援拡充を

問 既存の中小企業に対す
る支援の拡充ですが、心の
バランスを崩して「心の病」
に落ちて、自殺者が10年連
続3万人を超える、高止ま
りの状況です。企業に働く
労働者に対して、メンタル
ヘルス・ケア対策を考える
べきでないか。

市長 一般的に特定の企業
に対して対応する事は極め
て難しいと思っています。
しかし、どんなことができ
るか、商工会とまず協議を
して、何らかの方策がとれ

ればと思っています。

問 市内の正社員希望型の
非正規労働者の方々に対し
て、基金の取り崩しをして
でも、何かに使えないかを
考えるべきでないか。

市長 企業経営の問題等が
ありますが、しっかりと雇
用は確保していただき、市
としては特に中小企業の方
々についてはどこまでで
きるか、相談等には、積極
的に応じていかななくてはな
らないと思います。

抜本的な経済
及び雇用対策



後藤 一利

問 宮城県の村井嘉浩知事
は、製造業の構成が35%ぐ
らいになるように企業誘致
をする必要がある、と考え
ているが市長の見解を伺
う。

市長 岩沼に合ったもので
業種を絞り、あまり固定的
な考え方でない方がよいと
考えます。

空港南西部の開発は

問 中坪、荷揚場を起点に
した空港南西部の開発の方
向づけをどう考えるか。

市長 県は緑地公園を含む
工業用地として開発を考
えています。また、隣接する
空港南西部は、臨空都市整
備基本計画の実現に向け
て、市街化区域編入を前提
に一般保留地とする方向で
事務手続きを進めていま
す。

問 地権者に対しアンケート
で意向を調べたと聞く
が、その結果は。

総務部長 矢野目地区では
182名にお願いし、15
3名より回答があり、84%
の回収率。その中で「農地、
山林等以外の利用を希望」
が114名で80・85%が「開
発を望む」ということでし
た。「将来は市街化区域を
望む」は78・52%でした。

「あすのまち」の現状は



渡辺 真多

問 施設予定地を民間に買
収され、計画を変更する事